

Pérou : la côte de popularité de Dina Boluarte continue à la baisse



La Havane, 26 juin, (RHC)- Un sondage privé a confirmé dimanche la désapprobation massive du peuple péruvien à l'égard du gouvernement et du parlement à majorité conservatrice, après une marche de l'opposition très nourrie à Lima et des préparatifs en vue d'une mobilisation de protestation généralisée.

Le sondage réalisé par l'Institut d'études péruviennes (IEP) indique que le rejet de la présidente Dina Boluarte a augmenté d'un point par rapport au mois précédent pour atteindre 80%, le niveau le plus élevé de l'administration présidentielle, avec un taux d'approbation précaire de 12%, soit trois points de moins que lors du sondage précédent.

Le pouvoir législatif, qui fait l'objet de questions politiques, juridiques et éthiques, a enregistré un taux de désapprobation de 91%, soit un point de plus qu'en mai, et n'a conservé qu'un maigre taux d'approbation de 6 %.

D'autre part, selon l'enquête de l'IEP, 67 % des personnes interrogées estiment que la gestion de Dina Boluarte est mauvaise ou très mauvaise, tandis que seulement 6 % la jugent bonne et 1 % très bonne.

Lorsqu'on leur a demandé de comparer le gouvernement de Boluarte avec celui de son prédécesseur, Pedro Castillo, 51 % ont déclaré que le gouvernement actuel était pire, malgré les graves accusations portées contre l'ex-président emprisonné et la campagne politique et médiatique constante dont il fait l'objet.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326613-perou-la-cote-de-popularite-de-dina-boluarte-continue-a-la-baisse>



Radio Habana Cuba